

GADNIC

MANUAL DE USUARIO
SMARTBAND GADNIC
TIME-FREE



RELOO200

Gracias por elegir nuestro producto.

Para tener una comprensión completa y el uso de este dispositivo, para conocer todas las características y el método de operación simple, por favor, lea este manual primero.

Las funciones en el manual de usuario puede ser un poco diferente con el físico.

Los errores tipográficos en este manual y las discrepancias se actualizarán oportunamente con los últimos productos. Si tenemos actualizaciones, este manual estará sujeto a cambios sin previo aviso. Nuestra empresa se reserva el derecho de interpretación final.

Paquete: Caja de regalo x 1
Manual de usuario x 1
Cargador x 1
Equipo reloj x 1

Observación:

- ⚠ Este producto lleva incorporada una batería de litio recargable. Advertencias de seguridad para el uso de la batería: no la desmonte, golpee, apriete o ponga en el fuego; si está muy hinchada, no la siga utilizando; no la coloque en un entorno de alta temperatura; no utilice la batería después de sumergirla en agua. No la utilice cuando tenga una ducha/baño caliente o un sauna, los vapores entrarán en el equipo, dañando los componentes periféricos. Todo esto está fuera del alcance de la garantía.
- ⚠ Este producto no es un dispositivo médico. Los datos de salud y las sugerencias proporcionadas son sólo para referencia, no como base para el diagnóstico y el tratamiento.

Guía de uso

Zona superior del táctil: Desplácese mediante el touch para cambiar el menú inteligente, o cambie la estética del reloj; toque para entrar en el menú principal, doble toque para cambiar el estilo del menú.

Botón inferior: Mantenga el botón para encender/apagar el dispositivo; pulse brevemente el botón para iluminar la pantalla cuando ésta esté apagada.

Instrucciones táctiles: Toque para entrar en cada función, deslice hacia la derecha para volver; En la página de inicio deslice hacia abajo para entrar en la barra de estado, deslice hacia arriba para el centro de notificaciones, deslice hacia la derecha para el menú principal. deslice hacia la izquierda para entrar en las funciones favoritas, deslice hacia el + añadir funciones favoritas.



Botón de Encendido

Instrucciones del Táctil



Cambio de la estética del reloj



Cambio de la estética del reloj: Gire la corona para cambiar los estilos.

Correa del reloj

Cambio de correa del reloj: Sujete el cuerpo del reloj, empuje la correa de un lado a otro, saque la correa para cambiarla. •1



Instrucción de carga: Este producto adopta un cargador inalámbrico que soporta cargadores de teléfonos móviles dentro de 5V y el puerto USB del ordenador. Coloque el reloj en el disco de carga y se cargará automáticamente. Una carga completa tarda unas 3 horas aproximadamente.

Conexión

El reloj se conecta al teléfono, descargue la aplicación en el teléfono en primer lugar, consulte los siguientes métodos.



Teléfono Android/iOS: Escanee la siguiente imagen de código QR con los navegadores o con cualquier escáner para descargarla.

⚠ Después de la instalación, encienda el Bluetooth del teléfono y la aplicación MActivePro, confirme que las notificaciones y todos los demás permisos que pide "MActivePro" están habilitados, y rellene la información personal. Pulse "Añadir dispositivo", busque el dispositivo "Watch 7" (active el GPS en el teléfono inteligente antes de vinculación) y pulse conectar.

Configuración de los mensajes

En App - Dispositivo - Notificaciones, selecciona las Apps correspondientes, activa el interruptor.

¿Qué pasa si no recibo la notificación?

1. La notificación del reloj sólo sincroniza las notificaciones del teléfono desde el centro de notificaciones, como llamadas entrantes, SMS, WhatsApp, WeChat, etc.; si el teléfono no recibe notificaciones en el centro de notificaciones, el reloj tampoco puede recibirlas, debe configurarse como teléfono capaz de recibir notificaciones de las Apps correspondientes, activar el permiso de notificación en la configuración del teléfono.
2. Si sigue sin recibir ninguna notificación después del paso (1). Restablecer el reloj a la configuración de fábrica, entrar en la configuración de Bluetooth en el teléfono, y comprobar si el dispositivo conectado tiene "Watch 7". Si es así, por favor, desemparejar, apagar el Bluetooth del teléfono, y luego encenderlo de nuevo para volver a conectar.

3. Si los dos pasos anteriores no pueden resolver el problema de las notificaciones, desinstale "MActivePro" y descárguelo de nuevo. Recuerde aceptar todos los permisos que le pide la aplicación al terminar la instalación y, al principio, encienda la aplicación y vuelva a conectarla.

Características principales

Actualización del firmware: Al estar conectado por Bluetooth, en "MActivePro", pulse "Dispositivo - Versión del Firmware" - le recordará si hay una nueva versión disponible para actualizar. Durante la actualización, se mostrará una barra de proceso, espere hasta que se complete. El reloj se reiniciará y volverá a conectar la aplicación del teléfono. No utilice el reloj durante la actualización.

Notificaciones: Sincronización y visualización de notificaciones de aplicaciones como Facebook, WhatsApp, SMS, correo electrónico, etc. Hasta 8 notificaciones pueden ser mostradas en el reloj. Por favor, ajuste la configuración en la aplicación "Fundo" y permita que las notificaciones sean mostradas (permisos de la aplicación). Es capaz de rechazar llamadas entrantes a través del reloj.

Información de actividad: Muestra los datos de entrenamiento y salud, incluyendo Pasos, Distancia, Consumo de calorías. Estos datos se guardan hasta la medianoche (12:00 am) cada día y luego se restablecen a 0 valores para el día siguiente. Puedes consultar los datos anteriores en el Historial.

Ejercicio: Selecciona un modo de deporte para grabar tu entrenamiento. Entra para iniciar la actividad, desliza hacia la derecha para pausar el entrenamiento, toca "FIN" para terminar el entrenamiento. Registra la duración, las calorías, la frecuencia cardíaca, etc.

Función de monitorización de la frecuencia cardíaca: Cuando se activa esta función, la frecuencia cardíaca se mide mediante el escaneo de la superficie capilar de la piel por parte del dispositivo con diodos ópticos verdes. Por favor, espere unos 2 segundos para empezar a medir y registrar. Deslice hacia la derecha para detener la medición. Consulte la información sobre la frecuencia cardíaca media, la frecuencia cardíaca durante el ejercicio para su grupo de edad y sexo en línea y/o pida consejo a su médico.

[Nota: El aparato no es un dispositivo médico. Los valores mostrados son sólo de referencia].

Función de la presión arterial: Ponga sus manos en una superficie y no se mueva. Cuando se activa esta función, necesita unos 45 - 50 segundos de medición y lectura para proporcionar un resultado.

[Nota: El aparato no es un dispositivo médico. Los valores mostrados son sólo de referencia].

Función de electrocardiograma (ECG): El dispositivo combina un sensor óptico de frecuencia cardíaca y un sensor de ECG para mostrar información sobre la función cardíaca del usuario como referencia. Cuando se activa esta función, necesita unos 30 segundos de medición y lectura para proporcionar un resultado en la App MActivePro para su revisión.

[Nota: El aparato no es un dispositivo médico. Los valores mostrados son sólo de referencia].

Función del oxígeno en la sangre: El nivel de oxígeno en sangre (SpO2H) es la cantidad de oxígeno que circula en la sangre. Consulte la información sobre el porcentaje de oxígeno en sangre para su grupo de edad y sexo; y/o pida consejo a su médico. Lo normal es el 95-100%.

[Nota: El dispositivo no es un producto sanitario]
Monitor de sueño: La monitorización del sueño se activará automáticamente desde las 20:00 hasta las 10:00 del día siguiente. Puedes comprobar los detalles de la calidad del sueño con la aplicación en el teléfono.

Pinlock: El pinlock entrará en vigor 5 segundos después del apagado de la pantalla. Al introducir una contraseña de 4 dígitos se activará automáticamente la función de contraseña. Cuando se desbloquee, podrá introducir una nueva contraseña. Si olvida la contraseña original, introduzca 1819 directamente al desbloquear.

Función de cronómetro: Pulse el inicio y la pausa, de nuevo pulse para la parada.

Control Remoto (Música): Permite activar y controlar la reproducción de música en el teléfono a través del reloj inteligente (se debe instalar una app de reproducción de música en el teléfono).

Sobre: Comprueba el número de modelo, la dirección Bluetooth y el número de versión.

Restablecer: Pulse para restablecer todos los datos (modo de fábrica).

Función de alarma: Puedes establecer varias horas de alarma a través de la aplicación "Fundo" en el teléfono.

Sedentarismo, recordatorio de bebida: A través de la App establece una hora para hacer ejercicio y/o un recordatorio para beber.

Función de búsqueda del teléfono: Como el dispositivo y el teléfono están conectados, la función "Buscar teléfono" puede ayudar a localizar su teléfono móvil. Pulse "Buscar teléfono" y localice su teléfono a través del tono/sonido procedente de su teléfono.

Despertar en la muñeca: Puede "despertar" el reloj con el movimiento de la muñeca. Por favor, configure esta función con la aplicación. Tenga en cuenta que esto puede aumentar el consumo de energía.

Detalles de la garantía

El fabricante/distribuidor garantiza que el producto está libre de defectos de fabricación. Los defectos que se produzcan en condiciones normales de uso y cuidado serán considerados en la garantía.

Prueba de compra

Esta garantía es válida para la compra original y no es transferible. Por favor, guarde su factura de compra, factura de impuestos o recibo como la mejor prueba de compra, y como prueba de la fecha en que se hizo la compra.

Alcance de la garantía

Esta garantía sólo cubre los defectos de fabricación. Todos los productos o piezas defectuosos serán reparados. Esta garantía no cubre las baterías ni ningún otro elemento consumible.

Desgaste normal

El desgaste normal del producto o de sus partes no está cubierto por esta garantía.

No se incluye en los términos de la garantía:

Esta garantía no incluye:

Cualquier defecto causado por un accidente, mal uso, abuso, instalación o funcionamiento inadecuado, falta de cuidado razonable, modificación no autorizada, pérdida de piezas, manipulación o intento de reparación por una persona no autorizada por el distribuidor.

Cualquier producto que no haya sido instalado, operado o mantenido de acuerdo con el manual de instrucciones del fabricante suministrado con el producto.

Cualquier producto que haya sido utilizado para fines distintos a los previstos.

Cualquier daño causado por una entrada de energía inadecuada.

Características generales

Resistente al agua IP68, pantalla de 1,9 pulgadas, Bluetooth de bajo consumo y modo dual, Siri, Descarga de Watchface, Pantalla dividida, Passlock, Llamada por Bluetooth, Ritmo cardíaco, ECG, Registro del periodo femenino.

Frecuencia básica: 64MHz;
RAM: 256KB; ROM: 64MB

Norma de calidad: GB4943.1-2011; GB/T22450.1-2008

Tamaño: 45*38*10.8mm

Peso: 50g

Carcasa: Aleación de aluminio chapada al vacío

Cargador: Carga inalámbrica

Visualización: Pantalla IPS de 1,9 pulgadas, 320*385 píxeles

Panel táctil: Táctil múltiple

Bluetooth: Soporte BT 3.0+5.0 Llamada Bluetooth.

Batería: batería de polímero de iones de litio de 270MAH, cargador inalámbrico.

Con vibración incorporada.

Ritmo cardíaco: Monitorización automática de 24 horas.

Podómetro: Recuento de pasos diarios.

